




CANOINHAS, 13 DE OUTUBRO DE 2023 3CORREIO DO NORTE
BASTIDORES

Estudantes de Direito de Canoinhas 
participam de estágio na Alesc

T
rês acadêmicos 
foram indicados 
p e l o  d e p u t a d o 
Maurício Eskud-
lark para represen-

tar Canoinhas e a Universi-
dade do Contestado Campus 
Canoinhas no programa de 
estágio “Visita no Parlamento 
Catarinense” realizado pela 
Escola do Legislativo, duran-
te o período de quatro dias 
(02/10 a 05/10). Os estudantes 
tiveram a oportunidade de par-
ticipar de palestras, sessões de 
plenário, audiência pública e 
uma oficina para realizar uma 
proposta para apreciação dos 
parlamentares, essa atividade 
permitiu que os acadêmicos 
aprendessem muito sobre 
o Poder Legislativo. Ao todo 
foram 58 universitários de 33 
cidades catarinenses que par-
ticiparam do programa através 
da indicação de deputados. 

Participaram do está-

gio, os acadêmicos Caroline 
Gonçalves de Lima, da 8º fase 
do curso de Direito, Eduardo 
Matias Krull, da 10° fase do cur-
so de Direito e Ketlin Cristina 
Rodrigues, da 10° fase do curso 
de Direito.

No primeiro dia, a pro-
gramação teve uma pales-
tra alusiva ao 35 Anos da 
Constituição Federal com 
o palestrante Ruy Samu-
el Espindola. No segundo 
dia, os acadêmicos tiveram 
uma visita guiada na ALESC, 
participação na Comissão 
Constituição e Justiça – CCJ, 
oficina – Conhecendo as 
Comissões Permanentes da 
Alesc, com as ministrantes 
Livia Rodrigues Vicentin Es-
pindola e Luciana Garcia 
Winck e participação na Ses-
são Ordinária dos Deputados.

No terceiro dia, partici-
param da audiência pública 
que discutiu sobre a revogação 

ou alteração da alíquota de 14% 
na contribuição previdenciária 
dos servidores públicos ao re-
gime de Previdência Social de 
Santa Catarina, visita guiada no 
Tribunal de Justiça de Santa Ca-
tarina, visita aos gabinetes dos 
Deputados e das Deputadas e 
audiência com a Presidência 
da Alesc.

No quarto e último dia, os 
acadêmicos assistiram à pales-
tra “Conhecendo a Estrutura da 
Alesc”, com a palestrante Mar-
lene Fengler, Aula “O Processo 
Legislativo na Alesc” com a 
ministrante Ilda Maria Gomes 
dos Santos e Oficina “Constru-
indo Proposições Legislativas”.

Outros dois acadêmicos 
da UNC campus Curitibanos 
estavam presentes, ambos do 
curso de Direito: Ana Clara 
da Silva - 4º fase do curso de 
Direito, Iago Pontes Gomes 
Nascimento - 8º fase do curso 
de Direito.

Acadêmicos com o deputado Maurício Eskudlark 

DIVULGAÇÃO

Roberto Todt assume como vereador em Canoinhas
Nesta semana, assumiu uma 
cadeira no Legislativo de 
Canoinhas, o suplente do 
Podemos, Roberto Todt. Ele 
assume a vaga de André Ra-
mon Flenik por 30 dias. Todt é 
graduado em Administração 
de Empresas pela Universi-
dade Federal de Santa Catari-
na e Pós-graduado em Gestão 
de Equipes.

Na política municipal 
desde 2012, já foi presiden-
te do Partido Popular So-
cialista (PPS), lançando em 
2016 nominata para o cargo 
de Vereador, e do Podemos, 
quando em 2020 logrou êxito 
conquistando com o grupo 
uma cadeira para a Câmara 
Municipal. Pragmático e cren-
te de que Canoinhas deve 
acelerar seu passo rumo ao 

desenvolvimento, ele nesses 
30 dias como vereador, levan-
tará essa bandeira. A de tornar 
o município um exportador 
de produtos e serviços de 
qualidade, e não de pessoas. 
“Que as pessoas saiam de nos-
sa cidade em busca dos seus 
sonhos, nunca empurrados 
pela falta de oportunidades”, 
destacou.

PERFIL

R o b e r t o  To d t  n a s c e u 
em Canoinhas,  no  dia 
09/10/1976, filho de Emílio 
Emílio Todt (falecido em 
2012) e Maria Therezinha 
Todt. Viveu sua infância 
e parte da juventude na 
localidade da Cachoeira 
junto com os pais, as Irmãs 

Rosangela e Roseli e sua 
Avó Wally trabalhando na 
agricultura. Hoje é casado 
com a servidora municipal 
de Três Barras Cristiane, 
pai da Manuella e padrasto 
da Giovanna e da Isabella, 
morando no bairro Campo 
da Água Verde sem perder 
o contato como o interior 
onde mantêm firmes suas 
raízes.

Em 1998 se tornou servidor 
municipal, após ser aprovado 
na primeira colocação no 
concurso público para o car-
go de Agente Administrativo 
Auxiliar vindo a trabalhar no 
setor de tributos do município 
de Canoinhas. Em 2003 deixou 
o serviço público municipal 
para como servidor estadual 
ocupar o cargo de Técnico em 

Atividade Administrativas 
na Administração Central da 
Secretaria de Estado da Saúde, 
em Florianópolis. Lá, concur-
sado, trabalhou oito meses, 
cinco dos quais como Chefe 
do Setor de Ingresso na Dire-
toria do Recursos Humanos.

Em junho de 2004, ainda 
em Florianópolis e, tam-
bém após aprovação em 
concurso público ingressou 
na Caixa Econômica Feral, 
empresa onde trabalha des-
de então completando mais 
de 19 de atividade. Na Caixa 
atuou em várias funções nas 
cidades de Florianópolis e 
Palhoça antes de retornar à 
Canoinhas em 2012.

De volta à Canoinhas, tor-
nou-se gerente trabalhando 
na área de investimentos. 

Estudantes de Direito que participaram do estágio 

DIVULGAÇÃO

Todt ocupará a cadeira no lugar de 
André Flenik 

DIVULGAÇÃO

Em 2022, após processo seletivo, 
deixou a agência de Canoinhas, 
indo trabalhar na vizinha Mafra, 
também como gerente. Faz o 
trecho Canoinhas Mafra todos 
os dias e se diz feliz e pronto 
para novos desafios.

Fotos para esta coluna té meio-dia de terça-feira

FALA CIDADÃO e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com     WHATSAPP: (47) 98865-7880

Leitor do Correio do Norte reclama da situação 
em que se encontra a Rua 12 de Setembro, entre 
as ruas Deodato de Lima e João Sabatke, em 
Canoinhas. O vereador de Canoinhas Wilmar 
Sudoski (PSD), inclusive, já foi autor de um requeri-
mento (nº 598/2023) encaminhado à Secretaria de 
Planejamento, questionando sobre a previsão de 
solução do problema, tendo em vista que essa é a 
única rua da região sem pavimentação. Através do 

Ofício nº 673/2023, o secretário Rafael Rottilli Ro-
eder informou ao Legislativo, que “não há projeto 
de pavimentação asfáltica da Rua 12 de setembro, 
trecho entre as ruas Joaquim de Paula Vieira e 
Deodato de Lima, no bairro Alto das Palmeiras”. 
Os moradores e usuários do trecho cobram uma 
solução por parte do Poder Executivo, pois o 
trecho encontra-se bastante precário, causando 
transtornos e prejuízos aos usuários da via.

RUA 12 DE SETEMBRO
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No Futsal, Brasil goleia a Dinamarca por 10 a 0

A 
Seleção Mas-

culina de 

Futsal deu 

mais um 

passo rumo ao Mundial. 

Neste sábado (7), o Brasil 

aplicou mais uma gole-

ada sobre a Dinamarca. 

Venceu por 10 a 0, em um 

amistoso na Arena Nord, 

em Frederikshavn.

Na quinta-feira, 5, a Se-

leção enfrentou seu primei-

ro desafio contra a Dina-

marca. Na ocasião, o Brasil 

triunfou ao vencer os ad-

versários por 7 a 0. Os gols 

foram marcados por Mar-

lon, Pito, Arthur, Rafa San-

tos, Diego Nunes, Marcênio 

e Matheus.

O JOGO

No primeiro tempo, o Bra-

sil marcou três gols. Ma-

theus, Jacaré e Marlon fo-

ram os responsáveis por 

abrir o caminho da Seleção 

rumo à vitória. Na segun-

da etapa, a história não foi 

diferente. Os comandados 

por Marquinhos Xavier do-

minaram as ações durante 

toda a partida. Pito (2), Fe-

lipe Valério, Jacaré, Lucas 

Gomes, Arthur e Higor ba-

lançaram a rede no segun-

do tempo.

Desde o dia 1º de outu-

bro, o Brasil está em terras 

dinamarquesas, onde per-

manecerá até o dia 9, como 

preparação para a Copa do 

Mundo de Futsal de 2024, 

que será realizada no Uz-

bequistão, de 14 de setem-

bro a 6 de outubro.

FCF adia jogos das competições de base
A Federação Catarinense de Futebol (FCF), por meio do Departamento de Competições, adiou as rodadas da Copa Santa Catarina das categorias 

Sub-11, Sub-13, Sub-17 e Sub-21, além do Campeonato Catarinense da Série A das categorias Sub-15 e Sub-17. A iniciativa do adiamento ocorre de-
vido às más condições climáticas em Santa Catarina.

Evento contou com a part icipação do Secretário Estadual da Indúst ria,  Comércio e Serviços de SC, Silvio Dreveck

Brasil venceu o segundo duelo contra os dinamarqueses 

JEFF GIMENE

CANOINHAS

Acic realiza Conferência Empresarial com o 
tema: “Fortalecendo o corpo, mente e negócios”

N 
o início da 

semana, a As-

sociação Em-

presarial de 

Canoinhas (Acic) realizou 

uma Conferência Empre-

sarial, com o tema “Forta-

lecendo o corpo, mente e 

negócios. O evento iniciou 

na segunda-feira, 9 de ou-

tubro, com um painel sobre 

a saúde do empreendedor – 

“Cuidando do seu maior ati-

vo: você”, com os painelistas 

Diogo Zoreck (Educação Fí-

sica), Franco Ricieri Mazza-

ro (Medicina), Fabiane Kaly-

ne Ludka (Neurociências 

e Educação) e Mariangela 

Mussi Crestane (Nutrição) 

compartilharão insights va-

liosos para a saúde e quali-

dade de vida.

Na mesma noite, o even-

to recebeu o Secretário Esta-

dual da Indústria, Comércio 

e Serviços de Santa Catari-

na, Silvio Dreveck, que com-

partilhou sua visão sobre o 

papel das empresas na evo-

lução do ESG (Ambiental, 

Social e Governança) e os 

programas de governo rela-

cionados à Indústria 5.0.

Durante sua apresenta-

ção, Dreveck enfatizou a im-

portância crescente do ESG 

no cenário empresarial atu-

al, destacando como empre-

sas comprometidas com a 

sustentabilidade ambiental, 

responsabilidade social e 

governança ética podem co-

lher benefícios econômicos 

a longo prazo. Ele também 

mencionou as iniciativas 

do governo estadual para 

apoiar e incentivar práticas 

empresariais sustentáveis 

em Santa Catarina.

Além disso, o Secretá-

rio abordou os programas 

de governo voltados para a 

Indústria 5.0, uma revolu-

ção industrial baseada na 

integração de tecnologias 

Secretário Silvio Dreveck conversa com empresários locais 

FERNANDA CUBAS

avançadas, como Internet 

das Coisas (IoT), Inteligên-

cia Artificial e Manufatura 

Aditiva. Ele enfatizou como 

a Indústria 5.0 pode impul-

sionar a competitividade 

das empresas catarinenses, 

promovendo a inovação e a 

eficiência na produção in-

dustrial.

Já na terça-feira, 10, acon-

teceu uma palestra sobre 

sucessão familiar com o re-

nomado empresário Vicente 

Donini. Ele abordou o desa-

fiador e vital tema da suces-

são familiar nos negócios, 

compartilhando suas expe-

riências e estratégias.

A conferência empresa-

rial em Canoinhas reforçou 

o compromisso da ACIC em 

proporcionar conhecimento 

e networking para empresá-

rios locais, promovendo o 

desenvolvimento econômi-

co da região.
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

Apesar do grande volume de chuva 
que ocorreu durante toda noite de 
sesta-fera, e no dia de sábado, 7, 
a grande maioria das pessoas que 
compraram o cartão para partici-
par das palestras motivacionais,  
show de prêmios e do café colonial 
promovido pela Apoi de Irineópo-
lis,  compareceram superlotaram 
o salão de festas da igreja católica. 

Segundo a organização, compare-
ceram 410 pessoas. 
- De parabéns a equipe da Apoi, pi-
lotada pela presidente da entidade, 
Tânia Rückl Pereira, além de todas 
as entidades, pessoas e famílias que 
se trabalharam ativamente nos pre-
parativos, no apoio logístico e com 
as doações, que foram fundamentais 
para o sucesso do evento. 

CAFÉ SOLIDÁRIO DA APOI SUCESSO ABSOLUTO

Na entrevista coletiva às emissoras 
de rádio locais e ao jornal Correio do 
Norte, no dia 6 de outubro, o prefeito 
Lademir Arcari, deu uma panorâmica 
geral sobre as obras e ações que 
estão em andamento no  município. 
– Sobre a ampliação do GE Dalmo 
Edson Sfair, disse que a obra está 
dentro do cronograma acordado 
com a empreiteira contratada. – Da 
mesma forma, prossegue dentro do 
previsto, a obra de construção do 
novo prédio do GE Zélia Milles, no 
bairro Jardim Brand. “Estimamos a 
da nova escola ocorrerá  ainda no 
primeiro semestre do ano que vem, 
com recursos próprios da prefeitura 
e com ajuda substancial do governo 
do Estado”, 
- Depois de sua participação, em São 
José, no Congresso dos Municípios 
de Santa Catarina, o prefeito Lademir 
cumpriu agenda de audiências na 

capital do Estado. – Na Celesc, o pre-
feito foi verificar a possibilidade da 
utilização dos postes da empresa de 
forma gratuita, por meio de convênio, 
visando a implantação da fibra ótica 
na telefonia rural do município. 
– Com o secretário de Estado, Silvio 
Dreveck, da Indústria, Comércio 
e Serviços, o prefeito protocolou 
ofício solicitando recursos para a 
compra de um terreno para insta-
lação da área industrial, e ratificando 
pedido de ajuda para trazer novas 
empresas para Irineópolis ou para 
a região. – Na secretaria da Defesa 
Civil, entregou solicitação para a 
doação de uma caminhonete para 
a prefeitura atender as demandas 
do setor no município. 
- Na  Casa Civíl,  o secretário Stener 
Soratto, garantiu a liberação imedia-
ta dos R$ 500 mil necessários para a 
conclusão das moradias do conjunto 

habitacional em andamento, além de 
R$ 600 mil destinados à pavimen-
tação urbana, e mais R$ 1,6 milhão 
para a conclusão da nova escola 
do GE Zélia Milles. – Na Fesporte, o 
prefeito solicitou material esportivo, 
que deve ser enviado em breve, e o 
pedido de um ônibus ou uma Van 
para a secretaria de Esportes. – Na 
secretaria de Estado da Assistência 
Social, ele protocolou ofício solicitan-
do a liberação de recursos destina-
dos à compra de um ônibus adaptado 
de equipamentos de acessibilidade, 
visando  atender as demandas do 
setor da 3ª. Idade.
- Na secretaria de Estado da Edu-
cação, Lademir solicitou a liberação 
de recursos na ordem de R$ 800 mil 
para construção da creche na locali-
dade de Santo Antõnio, e mais R$ 1,6 
milhão para construção de um novo 
prédio do GE Dalmo Edson Sfair, 

LADEMIR EM FLORIANÓPOLIS E BRASÍLIA 

Na foto, as palestrantes do 
evento. -  À esquerda, Mariane 
Tokarski, advogada, Constela-
dora Familiar pós-graduada 
pela escola Hellinger Chuleda 
Alemanha. É Palestrante for-
mada por Roberto Shinyashiki 
na área de inteligência emo-
cional, sistêmica e espiritual.) 
da Alemanha; e a fisiotera-
peuta, Gilsieli Kozowski (Aca-
demia de Pilates) 

Foi uma tarde agradabilíssima,  com farta 
distribuição de prêmios, que culminou 
com o saboroso Café Colonial, preparado 
pela competente equipe do chefe Ander  
(Barzito), e dos voluntários da Apoi. - Mesa 
farta com grande diversificação de doces, 
cucas de vários sabores, salgadinhos, pão 
e salame colonial, empadão de frango, uvas, 
entre outras guloseimas. 
- Antes da agenda recreativa e gastronômi-

ca, o  público participou de duas palestras 
motivacionais, com a Fisioterapeuta de 
Irineópolis, Gilsieli Kozowski, que abordou 
como tema: “Fortalecendo nossa jornada 
pessoal por meio do auto-cuidado e do 
empoderamento na vida”, e a Consteladora 
Familiar Mariane Tokarski, da cidade pa-
ranaense de Palmeira, que abordou como 
tema de sua palestra: “ O amor que cura. A 
arte de construir relacionamentos felizes”. 

para implantar o Ensino Integral, que 
exige instalações mais amplas e ade-
quadas para atender as demandas da 
nova modalidade de ensino. 
– Na secretaria de Estado do 
Turismo (Setur), o prefeito proto-
colou ofício solicitando recursos 
financeiros para revitalização da 
Praça Iguaçu (local da balsa) que 
é uma atração turística por ser 
um veículo de transporte que não 
utiliza motor para fazer a travessia 
do Rio Iguaçu. – No mesmo ofício, o 

pedido de recursos para construção 
de uma rampa para a descida de bar-
cos, próxima ao acesso à balsa, além 
da construção de um Deck-Mirante 
para receber os turistas. 
-- Nota do Colunista: - Na próxima 
edição do CN, divulgarei a conclusão 
das solicitações feitas pelo prefeito, 
Lademir Arcari, nas audiências 
realizadas em Florianópolis, e na 
Capital Federal, as demandas de 
Irineópolis aos parlamentares ca-
tarinenses no Congresso Nacional. 
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Ponte dos Schipitoski entre as localidades de Rio Bonito e 
Gralha, em Bela Vista do Toldo

REGIÃO

Semana chuvosa causa 
alagamentos em toda a região 

A
edição da se-
mana passada 
do Correio do 
Norte noticiou 
diversos pre-

juízos causados por chuvas e 
vendavais que foram regis-
trados no Planalto Norte de 
Santa Catarina no início da 
semana passada. Após os 
episódios já anteriormente 
noticiados, a chuva per-
sistiu na região, causando 
ainda mais problemas para 
a população. A semana pas-
sada foi de muita chuva, que 
persistiu em grande volume 
até a noite de domingo, an-
tes da trégua do início da 
semana. O volume de água 
das fortes chuvas em todo 
o Estado, sobrecarregou os 
rios, causando alagamentos 
em aproximadamente 80 
municípios. 

Confira abaixo um re-
sumo da situação dos mu-
nicípios da microrregião de 
Canoinhas: 

BELA VISTA DO TOLDO

No dia 6 de outubro,  o 
município de Bela Vista do 
Toldo declarou situação 
de emergência nas áreas 
do município afetadas por 
enxurradas, conforme De-
creto n° 1.256/2023. A pon-
te dos Schipitoski, entre as 
localidades de Rio Bonito e 
Gralha foi danificada pelas 
chuvas e por medidas de se-
gurança foi interditada. Tam-
bém, no dia 9 de outubro, as 
aulas foram canceladas devido 
as condições climáticas. 

Ao longo de toda a se-
mana, o município emitiu 
comunicados aos moradores 
através das redes sociais. 

MAJOR VIEIRA

Ainda na quinta-feira, dia 
5 de outubro, as lideranças 
do município se reuniram 
se no gabinete do prefeito 
do prefeito Edson Schroeder 
para tratarem do decreto de 
emergência que será editado 
no município. Foram levan-
tados os registos, identifi-
cando os prejuízos causados 
pelas chuvas. 

Luis Gonzaga, ex-coorde-
nador da defesa civil munici-
pal, com experiência de anos 
anteriores, passou orien-
tações as demais secretarias 
e assim, juntas, as lideranças 
tomaram decisões de como 
auxiliar as famílias do mu-
nicípio, com compra de ma-
teriais e apoio. As aulas che-
garam a ser suspensas, mas 
retomando a normalidade no 
dia 10 de outubro. 

PAPANDUVA

Na quarta-feira da semana 
passada, equipes do Governo 
do Município foram às ruas 
para acompanhar a situação 
dos rios, pontos de alaga-
mentos no interior, escolas, 
locais onde entraram água, 
entre outras situações cau-
sadas pelas chuvas intensas 
que atingiram o município 
e todo o estado. Depois, o 
prefeito Jefinho reuniu-se 
com os membros da Co-
ordenadoria Municipal de 
Proteção e Defesa Civil, 
que inclui profissionais 
de todas as secretarias, 
além de representantes 
da Câmara de Vereadores, 
Polícia Militar e Corpo de 
Bombeiros, com o objetivo 
de organizar mais equipes 
para ficarem em alerta e 
atuarem na prevenção e 
minimização dos danos.

Já no fim da tarde de quin-
ta-feira, 5, o prefeito Jefin-
ho assinou o Decreto Nº 
3363, que declara situação 
de emergência nas áreas do 
município que foram afeta-
das pelas chuvas intensas. 
As aulas foram canceladas 
por dois dias seguidos no 
município. 

IRINEÓPOLIS

O município de Irineópolis 
também sofreu com as chu-
vas. Segundo divulgado pela 
assessoria de imprensa do 
município, o acúmulo total 
de chuvas em Irineópolis 
foi de 250 mm em quatro 
dias. O nível das águas fez 
com que diversos moradores 
precisassem sair de suas 
casas. Conforme divulgado 

pelo município no início da 
semana, 17 pessoas se mu-
daram para casas alugadas 
ou de familiares, e outras 11 
pessoas foram para o abrigo 
público instalado no ginásio 
do município.

Irineópolis também sofreu 
com a interdição de diversas 
estradas, segundo o levan-
tamento no município, pelo 
menos 10 pontos estavam 
inundados. Em pronunci-
amento divulgado nas re-
des sociais da Prefeitura 
de Irineópolis, o prefeito 
Lademir Arcari falou sobre as 
chuvas e alertou a população 
sobre a preocupação de que 
o nível do Rio Iguaçu, que já 
ultrapassa os 6,20 m, continu-
asse subindo o mesmo após as 
chuvas cessarem. 

A prefeitura do município 
segue em alerta para a situ-
ação das chuvas e auxiliando 
os moradores que necessi-
tam. 

TRÊS BARRAS

O município de Três Barras 
foi um dos que teve o maior 
número de famílias desaloja-
das na região. A prefeita Ana 
Claudia da Silveira Quege 
assinou na manhã desta 
quinta-feira, 5, decreto que 
declara situação de emergên-
cia no município de Três 
Barras.

A enxurrada ocasionou 
alagamentos em alguns 
trechos de estradas interi-
oranas e em diversos pon-
tos do perímetro urbano, 
em especial no Jardim Rio 
Negro, nos bairros Zilda 
Pacheco/Argentina e João 
Paulo II e do distrito de São 
Cristóvão. Três equipes tra-
balharam na desobstrução 
de valas, bueiros e bocas 
de lobo visando facilitar o 
escoamento das águas: uma 
no interior, outra na sede do 
município e uma terceira no 
distrito de São Cristóvão.

A secretaria da Defesa 
Civil informou no início desta 
semana, que há 141 pessoas 
desalojadas em Três Barras 
devido às inundações provo-
cadas pelos três rios que 
banham o município: Negro, 

Ponte sobre o Rio Canoinhas, na divisa entre Canoinhas e Três Barras

DIVULGAÇÃO

Confira abaixo um resumo de como está sendo o enfrentamento às enchentes nos municípios do Planalto Norte e no Estado

Barra Grande e Canoinhas. 
Deste total, 61 pessoas estão 
dividas nos dois abrigos mu-
nicipais que são os ginásios 
de esportes Ione Cyríaco de 
Souza e da escola estadual 
Frei Menandro Kamps, no 
distrito de São Cristóvão. 
As demais foram levadas 
para casas de parentes e/ou 
amigos.

O secretário da Defesa Civil, 
Marcos Moskewen, lembra 
que o transbordo dos Rios 
Negro e Canoinhas trouxe-
ram ainda mais problemas 
às famílias que moram em 
áreas de risco na sede do 
município, como também 
no distrito de São Cristóvão. 
“O nível das águas vem au-

mentando lentamente, mas 
vem, inclusive invadindo 
locais que até então estavam 
preservados. Podemos dizer 
que a situação atual no mu-
nicípio é de enchente”, alerta 
o secretário.

O Governo de Três Barras 
colocou toda sua estrutura à 
disposição da Defesa Civil, afim 
de dar suporte administrativo e 
operacional nos atendimentos 
aos atingidos pelas águas.

A Secretaria Municipal 
de Saúde comunicou o can-
celamento das viagens pro-
gramadas para tratamento 
fora do domicílio (TFD) para 
as cidades de Joinville e Flo-
rianópolis na última segun-
da-feira, 9. 

Estrada alagada no interior de Canoinhas
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CANOINHAS
A prefeita Juliana Maciel 
decretou a situação de 
emergência em Canoinhas 
no dia 4 de outubro.  “A situ-
ação é muito delicada. Temos 
inúmeras comunidades do 
interior isoladas, famílias que 
precisaram ir para casa de 
parentes e prejuízos materi-
ais incalculáveis por enquan-
to. Mas, graças a Deus, não 
registramos vítimas”, afirma 
a prefeita Juliana Maciel.

Aulas foram suspensas, 
e diversas comunidades do 
interior registram pontos 
de alagamento e os acessos 
estão comprometidos: “evite 
sair de casa. Saia somente em 
caso de necessidade”, alerta o 
coordenador da Defesa Civil 
de Canoinhas, Ivan Karun-
cho.

Mais de 100 famílias 
foram cadastradas e estão re-
cebendo ajuda humanitária 
enviada pela Defesa Civil que 
está sendo distribuída pela 
prefeitura de Canoinhas e 
apoio do Exército  Brasileiro.

Em torno de 20 famílias 
tiveram que deixar suas casas 
em Canoinhas por causa dos 
alagamentos no município. 
As áreas mais afetadas foram 
as ruas Clemente Procopiak, 
Francisco de Assis Costa, 
Sérgio Gapski, José Bail e 
Nene Pereira – no Campo, 

Ônibus escolar passando por estrada alagada em Papanduva

DIVULGAÇÃO

REGIÃO

Homenagem aos Professores

N
a edição desta semana, com 
grande respeito e  car inho, 
prestamos homenagem aos ver-
dadeiros heróis da educação: os 
professores. São vocês que, com 

paciência, dedicação e paixão, guiam nossos 
passos no mundo do conhecimento.

Vocês são muito mais do que detentores 

de informações; são inspiradores, mentores 
e modelos a seguir. Ensinam não apenas 
fatos e teorias, mas também valores, ética 
e empatia. Transformam salas de aula em 
espaços de descoberta, onde os sonhos 
ganham asas.

Seu trabalho incansável e muitas vezes 
subvalorizado é a base de uma sociedade 

melhor e mais instruída. Moldam o futuro, 
iluminam mentes e desafiam-nos a sermos 
melhores a cada dia.

Neste Dia do Professor, queremos expressar 
nossa gratidão profunda por sua missão nobre. 
Obrigado, vocês merecem todo reconhecimento.

Feliz Dia do Professor!

Água Verde e na Vila Militar. 
Destas, apenas uma família 
está no abrigo da prefeitura – 
que é o pavilhão da igreja São 
Francisco, no Campo.

O Rio Canoinhas chegou à 
cota de emergência, registran-
do 7,32 metros na manhã da 
última terça-feira. 

ESTADO
Em Santa Catarina, aproxi-
madamente 80 municípios 
declararam situação de 
emergência por conta das 
chuvas. Milhares de famílias 
ficaram desalojadas e eventos 
tradicionais de outubro pre-
cisaram sofrer alterações de 
data para acontecerem. 

Ao longo dos últimos dias, 
os órgãos públicos estaduais 
monitoravam e informavam 
à população sobre a situação 
das rodovias, que sofreram 
com interdições. 

A agricultura foi um dos 
setores mais atingidos com 
os temporais, o que motivou 

uma reunião emergencial 
entre Secretaria da Agricul-
tura, Cidasc, Epagri e en-
tidades ligadas ao agro. O 
foco principal foi a busca por 
soluções rápidas e efetivas 
para auxiliar na recuperação 
das áreas agrícolas e no resta-
belecimento da produção 
agropecuária animal e vegetal.

Informações detalhadas 
sobre as chuvas em Santa 
Catarina e, especialmente, 
no Planalto Norte, você pode 
acompanhar no site do Cor-
reio do Norte (www.jornal-
correiodonorte.com.br) ou 
através do QR Code abaixo: 

Estrada da zona rural de Papanduva desmoronou com as chuvasBairro Piedade, em Canoinhas
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NOSSO “ATÉ LOGO” À GERDA STEIN LOEFFLER…
Agora ela faz morada, junto a Deus, em um lindo jardim 

de flores e brinda todos nós com um legítimo Prost!
Com imensa saudade e também gratidão por todo afeto, 

amor e carinho recebidos, nós, familiares de Gerda Stein 
Loeffler, agradecemos a Deus por seus quase 100 anos de 
vida entre nós…

No último dia 15/09/2023, sexta-feira, nossa querida 
mãe, avó , bisavó, sogra, tia, tia-avó, prima, amiga, irmã na 
fé, vizinha, coralista e mestra-cervejeira Gerda nos deixou 
para fazer morada junto a Deus. 

A oma Gerda nasceu em Guaramirim/SC, em 09/04/1924, 
e faleceu no dia 15/09, em Canoinhas/SC, cidade esta que 
ela escolheu e amava com todo seu coração. Cidade que 
também a recebeu, acolheu, adotou, respeitou, agradeceu, 
homenageou, abraçou e a amou com lindo afeto e reconhe-
cimento até o fim…

Ela tinha muito orgulho de Canoinhas! Era um cartão 
postal em pessoa da cidade! E assim como fez com ela, a 
cidade também acolheu seu esposo, Rupprecht Loeffler, 
suas 3 filhas e filho que aqui nasceram.

A trajetória da oma Gerda, como a de qualquer pessoa, 
foi repleta de flores, espinhos, amores, dissabores, desa-
fios, resiliência, resistência e coragem, enfim!

Mas uma coisa a diferenciava:  sua capacidade de se 
reerguer sempre e não desistir… Muito semelhante a uma 
ave Fênix que, de acordo com a mitologia, vivia bastante e 
tinha a capacidade de renascer das cinzas. Costumávamos  
inclusive dizer isso: que a oma ressurgia como Fênix e 
seguia com resiliência, coragem e luz.

Eis que seu dia chegou com leveza, paz e amor. Faleceu 
de morte natural/senilidade: descanso do corpo, renasci-
mento de um novo espírito, agora, eterno e na vida eterna, 
com a graça de Deus.

Somos muito gratos a Deus por sua vida e forma como 
fez sua passagem: rodeada de amor, atenção, carinho, 
cuidados, cantos e orações. Sua longevidade sempre nos 
inspirou: chegou aos 99 anos com lucidez e muito amor. 

Sempre muito ativa, participativa, guerreira, amante da 

natureza e das flores e com uma 
vivacidade invejável até depois 
dos 90! 

Gratidão à cidade; aos fa-
miliares; parentes; amigos; às 
cuidadoras; aos médicos que 
sempre fizeram o seu melhor; 
ao coral da cidade; à Comunidade 
Luterana/IECLB e pastora; às 
mulheres da OASE; aos clientes 
e trabalhadores da Cervejaria 
Canoinhense; ao Hospital de 
Canoinhas e sua equipe de en-
fermagem, auxiliares e médicos; aos profissionais do SUS 
e toda a sua disponibilidade; ao braço direito de uma vida, 
Ronaldo e sua esposa; e, especialmente, à Elfinha por seu 
amor incondicional, generosidade, cuidado infinito e fé…

Foi no tempo e na hora de Deus finalizando sua jornada 
por aqui… Foi uma despedida longa e gradual. Todas elas 
guiadas por Deus.

Rogamos a Deus que cada filha/o honre a longevidade 
de seus pais e também viva ainda mais intensamente, já que 
essa  seria a melhor maneira de continuarmos e vivermos 
com gratidão, amor, alegria, esperança e fé.

Salmos 23:1- 4: O SENHOR é o meu pastor; nada me 
faltará. Ele me faz repousar em pastos verdejantes. Le-
va-me para junto das águas de descanso; refrigera-me a 
alma. Guia-me pelas veredas da justiça por amor do seu 
nome. Ainda que eu ande pelo vale da sombra da morte, 
não temerei mal nenhum, porque tu estás comigo; o teu 
bordão e o teu cajado me consolam.” Amém!

“Para reflexão de todos vocês e lembrança de um mês 
de sua partida, deixamos a indicação de uma passagem 
bíblica, muito honrada por nossa anciã, que está escrita 
em Salmos, 23: 1-4.”

“Vivermos com gratidão, amor,  alegria, esperança e fé “.
 “Descanse em paz, oma querida!”

ALUGUEL

ALUGA-SE QUARTO com 
15 m², mobiliado com cama 
de casal, opção p/ mais uma 
de solteiro. Incluso: água, 
luz, internet, com lavação e 
banheiro. Na rua Heribert 
Maul 107, Alto da Tijuca, 
Canoinhas. Valor R$ 600,00. 
Pagamento em dia tem R$ 
50,00 de bônus. Fone: 47 
98407-3039 ou 47 98427-
2175, falar com Sebastião 
Nunes ou com Lúcia.

A L U G A - S E  S A L A 
COMERCIAL - Valor R$ 2 mil. 
Rua Reinaldo Hubner, 107 - 
Piedade. Fone: 99985-4305.

ALUGA-SE CASA - Alto 
da Tijuca. rua Guilherme 
Gonchoroski, 995. Fone 
99996-6388.

ALUGA-SE CASA - com 6 
peças, em Canoinhas, no 
bairro Alto da Tijuca, nº 995 
+ Caminhão Mercedes Acelo 
715 - 2006. Fone: 47 9 9996-
6388 Júlio. 

CLASSIFICADOS O prazo de veiculação dos anúncios é de no máximo 4 edições.

A renovação é de responsabilidade dos anunciantes.LIGUE E ANUNCIE:    (47) 3622-1571

VENDE-SE CARNEIROS reprodutores 
da raça Hampsire Down, com registro. 
A disposição para visitação na Casa 
Amarela em Irineópolis. Fone: 42 
98850-1661 Marília (whats) ou 42 
99975-1409/ 47 3625-1223 Roberto.

VENDE-SE SÍTIO - Local: Canoinhas 
- Salto d’Água Verde. 7km do centro 
da cidade. Tamanho: 30.000 m². 
Propriedade rural com água (tanque 
e rio), casa em madeira e galpão. Valor: 
R$ 600 mil. Tel: (47) 99935-9858.

PROCURO - POR VOCÊ QUE PRECISA 
DE UMA RENDA! Venha ser um (a) 
representante Avon. Fone: 41 99209-
2770, falar c/ Daniela Praddo.

VENDE-SE CASA DE MADEIRA com 
70 m² (3 quartos, sala, cozinha e 
banheiro), churrasqueira com banheiro 
em alvenaria 60 m² com espaço amplo. 
Terreno medindo 610 m². Bairro Piedade 
Rua: Emidio Ferreira de Souza. Valor R$ 
160.000,00. Fone: (47) 98800-3943.

DIVERSOS

VENDE-SE PONTO 
DE FARMÁCIA - Com 
estoque e instalações, 
com 7 anos de ponto e  
clientela formada. Fone: 
99985-4305.

V E N D E - S E  D O I S 
TERRENOS - Medindo 
2100 m², para moradia 
o u  c h á c a r a .  To d o 
cercado com água e 
luz, frente para Estrada 
Geral Vila Militar - Água 
Verde. Valor R$ 130 mil 
ou R$ 250 mil os dois. 
Fone: 9 9105-2926.

VENDE-SE MÁQUINA 
DE ASSAR FRANGO - 
FK CAIÇARA - Seminova, 
c o m  s e i s  g r e l h a s 
grandes .  Preço de 
Ocasião: R$ 4.500,00. 
Fone: (47) 9-9905-8308, 
falar com João Pirogue - 
Irineópolis/SC.

DIVERSOS

VENDE-SE CASA EM BARRA 
VELHA - 800m da praia. Fone: 47 
3622-2317 ou 47 9 9945-2542, 
falar com Rose.

PROCURO SERVIÇO - Diarista ou 
cuidadora de idosos, com referência. 
Fone: 99759-1699 - Whats Vera.

P R O C U R O  E M P R E G O  D E 
DOMÉSTICA OU CUIDADORA DE 
IDOSOS com referencia, falar com 
Rosete. whatsapp 47 99230-2916.

VENDE-SE OU TROCA-SE POR 
CASA MENOR, uma casa de 
alvenaria de 200m², com 13 peças 
documentação toda em dia. Fone: 
99676-3949 ou 988957080, falar 
com Moacir.

V E N D O  T E R R A  P A R A 
CONSTRUÇÃO Fone: 9 9966-0190.

VENDE-SE TERRENO RURAL na 
Encruzilhada, 12100 m² de Mata 
nativa, ótimo para sítio. Falar com João. 
47 9 8424 5275. (Whatsapp). 

DIVERSOS

TROCO UM SÍTIO PEQUENO 
Em acesso a Bela Vista do 
Toldo, por outra propiedade 
nos Bairros ou Lotiamentos 
em Canoinhas.  Zap:  47 
98448-7196.

VENDE-SE  - 2 camas de 
solteiro com colchão. R$ 
100,00 as duas. - 300 peças 
de roupa seminovas. R$ 
500,00. - Máquina para corte 
de grama (roçadeira elétrica. 
R$ 150,00. Fone: 98426-
9119.

VENDE-SE -  3  Guarda 
Roupas antigos. Valor à 
combina. Fone 3622-3758, 
falar com Miro. 

VENDE-SE TOCA DISCO
com rádio AM/FM e toca 
fita. (47) 3622-1801 ou (47) 
98414-7388, falar com Luiz 
Jubanski.

DIVERSOS

POESIA
POETA ARCAFES

ENSINANDO 
CRESCER 

O Professor transpõe barreiras 
Com  a arte de ensinar 

Faz a imaginação dos pequeninos 
Criar asas e voar. 

 
Toda criança se encanta 

Com a Professora ao lecionar 
Levam pra casa exemplos 

Que praticam na hora de brincar. 
 

As crianças são criativas 
E inspiram como ensinar 

Enquanto brincam estão ensinando 
Verdades para o Professor se inspi-

rar. 
 

Ah se não existisse as crianças 
O Professor estaria em outro lugar 

A criança é o único estímulo 
Para o Professor continuar. 

 
A criança é aprendiz da vida 
Que vivifica seu aprendizado 

Ela motiva o progresso 
Dela vem todo nosso legado. 

Poeta ARCAFES

LOCAL
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DE 16 A 21
DE OUTUBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20

SEGUNDA - 16/10: Capítulo 019
Adriana aconselha Ísis a conversar com 
Giovanni sobre o resultado do exame 
de DNA. Jonas flagra Sérgio discutindo 
com Miriam, mas os dois disfarçam. 
Míriam conta a Jonas que conheceu 
Sérgio no parto de Giovanni. Ísis beija 
Giovanni, confirmando que os dois não 
são irmãos. Yeda assessora Taís. Pedro 
se interessa por Taís. Helena pede que 
Sérgio a ajude a salvar seu casamento. 
Tony sonda Yeda sobre Ísis. Cris se irrita 
por não conseguir falar com Giovanni.

TERÇA - 17/10: Capítulo 020
Adriana aconselha Ísis a conversar com 
Giovanni sobre o resultado do exame 
de DNA. Jonas flagra Sérgio discutindo 
com Miriam, mas os dois disfarçam. 
Míriam conta a Jonas que conheceu 
Sérgio no parto de Giovanni. Ísis beija 
Giovanni, confirmando que os dois não 
são irmãos. Yeda assessora Taís. Pedro 
se interessa por Taís. Helena pede que 
Sérgio a ajude a salvar seu casamento. 
Tony sonda Yeda sobre Ísis.

QUARTA - 18/10: Capítulo 021
Míriam chantageia Sérgio. Renée 
questiona Tony sobre a mudança de 
comportamento de Edu. Todos se 
preparam para o almoço na casa de 
Lara. Convencida por Cris, Helena decide 
acompanhar Jonas ao evento. Helena 
pede desculpas para Ísis na frente de 
Giovanni. Yeda conta a Ísis que Tony está 
interessado nela. Míriam pede dinheiro 
a Sérgio para manter o segredo dele.

QUINTA - 19/10: Capítulo 022
Cris e Tony armam um plano para 
separar Ísis e Giovanni. Natália fica 
nervosa ao ver, na mão de Yeda, um 
anel que estava com Bruno no dia de 
sua morte. Mário desconfia de uma 
ligação que Nice recebe. Natália revela 
a Taís que Pedro já saiu com Carol. Cris 
e Tony se aproximam de Giovanni e Ísis. 
Renée confronta Helena. Taís conversa 
com Carol sobre Pedro. Lara surpreende 
a todos no escritório ao chegar para seu 
primeiro dia de trabalho.

SEXTA - 20/10: Capítulo 023
Renée garante a Tony e Vic que viu 
Wagner observando-os. Taís aceita 
se encontrar novamente com Pedro. 
Roberto pede ajuda a Vilma para 
manipular Lara. Pedro declara seu 
amor por Taís, e os dois se beijam. 
Carol se interessa por Ulisses, e Wanda 
acredita que o rapaz é gay. Natália se 
surpreende ao saber que Pedro está 
namorando Taís. Cris e Tony decidem 
fingir que estão namorando. Jonas 
conta a Giovanni sobre a armação de 
Helena e Sérgio.

SÁBADO - 21/10:  Capítulo 024
Jonas confronta Sérgio e Helena. 
Yeda comenta com Aramis que ficou 
chateada com a aproximação entre Cris 
e Tony. Jonas sai de casa. Ísis conforta 
o Giovanni. Jonas procura Adriana. 
Chantageado por Míriam, Sérgio avisa a 
Helena que a enfermeira permanecerá 
em sua casa. Roberto se surpreende 
com o bom desempenho de Lara no 
trabalho. Cris dá dicas de como usar as 
redes sociais para Taís. Carol e Natália 
discutem por conta de Bruno. Natália 
sofre um acidente de carro.

SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SEGUNDA - 16/10:  Capítulo 054 
Bebel pergunta a Maria Navalha se César 
é o pai de Luna. Miguel se incomoda 
quando Luna diz que acompanhará 
Jefinho ao programa de TV. Rui incentiva 
Olívia a ir até a casa de Nero. Cata 
Ouro faz um desenho da Dama de 
Ouro com um bebê no colo e Cecília se 
surpreende. Preciosa exige que Heitor 
consiga o dinheiro para negociar com 
Merreca. Pascoal manda o empresário 
avisá-lo onde ficam as passagens e 
compartimentos secretos da Fuzuê. 

TERÇA - 17/10: Capítulo 055
Ainda no programa de TV, Jefinho se 
declara para Luna e ganha uma nova 
chance de cantar. Miguel se irrita com o 
que vê na TV e Olívia contém a satisfação. 
Miguel se irrita com a repercussão da 
união de Luna e Jefinho. Tonico Valverde, 
um empresário de cantores sertanejos 
procura Jefinho. Pascoal exige ser sócio 
da joalheria de Preciosa. Cecília convida 
Barreto para jantar. Jefinho é ovacionado 
pelos amigos no Beco do Gambá.

QUARTA - 18/10: Capítulo 056
Pascoal se prepara para o encontro de 
Preciosa com Merreca. Lampião afirma 
a Maria Navalha que não mentirá para 
Luna. Kirida se surpreende ao descobrir 
que Otávio Augusto gosta de Rejane. 
Rejane confessa a Lampião que seu 
show no Beco do Gambá foi uma farsa. 
Luna convence a mãe a contar para 
Barreto que Merreca venderá a cruz de 
ouro. Merreca conta para Soraya onde 
será seu encontro com Preciosa. 

QUINTA - 19/10: Capítulo 057
Luna vai à igreja salvar Preciosa. Heitor 
se incomoda com a proximidade de 
Pascoal com a esposa. Cláudio confirma 
com Cata Ouro que a Dama de Ouro tinha 
uma herdeira. Maria Navalha avisa a 
Barreto sobre a negociação de Merreca. 
Miguel estranha ao ver Preciosa na 
igreja. Maria Navalha leva Barreto ao 
esconderijo de Merreca. Cláudio acredita 
que exista um guardião do tesouro na 
Fuzuê. Luna alerta Preciosa sobre a 
armadilha de Merreca. 

SEXTA - 20/10: Capítulo 058
Luna e Miguel se escondem e observam 
a conversa entre Preciosa e Merreca. 
Barreto localiza o paradeiro de Merreca e 
Maria Navalha fica apreensiva. Lampião 
sugere fazer uma festa na praça com um 
show de Jefinho. Heitor invade a igreja. 
Luna salva Preciosa de Merreca. Lampião 
sugere que Edgar crie um perfil para 
Gláucia em um aplicativo de namoro. 
Conceição, que é uma antiga amiga de 
Gláucia, a procura. Maria Navalha se 
preocupa com a falta de notícias da filha. 
Luna e Preciosa discutem.

SÁBADO - 21/10:  Capítulo 059
Preciosa culpa Luna por sua prisão. 
Pascoal comenta com Heitor que 
Miguel pode ser um problema em 
sua busca pelo tesouro. Cláudio conta 
suas descobertas sobre o tesouro para 
Miguel. Preciosa e Pascoal são fichados 
na delegacia. Barreto interroga Pascoal 
sobre seu envolvimento com César. 
Preciosa se enfurece ao saber que Bebel 
levou Bernardo à Fuzuê. Luna pensa em 
Miguel e Jefinho. Bebel se encontra com 
Maria Navalha no Beco do Gambá. 

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20

SEGUNDA - 16/10:  Capítulo 139
Marino nega que seja pai do filho de 
Graça, e justifica a Irene sua presença 
no quarto de Danielzinho dizendo que 
recebeu uma mensagem anônima 
com ameaças à criança. Graça diz 
a Marino que desconfia de Agatha. 
Rodrigo avisa a Aline e a Caio que o Juiz 
acatou a liminar para Antônio e Irene 
paralisarem a sondagem dos diamantes 
em suas terras. Gladys diz a Tadeu que 
deseja participar do projeto pro site 
Rainha Delícia. 

TERÇA - 17/10: Capítulo 140
Antônio não cumpre as ordens do 
Oficial de Justiça e manda Vinícius 
continuar com o trabalho de exploração 
nas terras. Gladys desconfia de que 
Agatha possa estar querendo atingir 
Irene usando Danielzinho. Marino dá 
ordem de prisão a Antônio. Silvério 
entrega a Irene o kit para coleta da 
amostra de DNA. Aline enfrenta Antônio 
na delegacia. Antônio ameaça Marino, 
dizendo que o delegado assinou a 
própria sentença ao prendê-lo. 

QUARTA - 18/10: Capítulo 141
Marino conta a Lucinda que Antônio 
o ameaçou. Aline deixa Caio arrasado 
ao terminar a relação dos dois 
definitivamente. Irene conta a Antônio 
que Marino é pai do filho de Graça. 
Antônio insulta Graça. Caio pede ajuda 
a Jurecê. Jonatas promete apoiar Aline. 
Antônio procura Marino para ameaçá-lo 
mais uma vez, dizendo que acabará com 
a vida do delegado. Irene avisa a Agatha 
que se livrará dela. 

QUINTA - 19/10: Capítulo 142
Agatha deixa claro a Irene que também 
é perigosa. Kelvin pergunta a Ramiro 
se ele está acobertando o assassino 
de Daniel. Anely é demitida do novo 
emprego. Caio fica espantado ao saber 
por Flor que Danielzinho é filho de 
Marino. Antônio pede ajuda a Silvério 
para acabar com a carreira de Marino. 
Caio pede satisfações a Graça. Irene 
visita o túmulo de Daniel. Ramiro diz a 
Kelvin que, para protegê-lo, não pode 
contar nada sobre Sidney. 

SEXTA - 20/10: Capítulo 143
Antônio culpa Aline pela maldição 
de sua família. Caio avisa a Aline 
que não vai mais procurá-la. Silvério 
informa a Antônio que associação 
com tráfico de drogas seria o pior dos 
cenários para acabar com a carreira 
de Marino. Agatha garante a Angelina 
que ninguém irá impedi-la de ocupar o 
lugar de Irene. Luigi fala com alguém ao 
celular, avisando para não procurá-lo. 
Antônio planeja contratar Setembrino, 
para armar uma cilada contra Marino. 

SÁBADO - 21/10:  Capítulo 144
Setembrino disfarça, ao sair do quarto 
de Marino, e encontra Caio no corredor 
da pousada. Rodrigo avisa a Aline, 
Caio, Jonatas e Jussara que todos 
vão receber uma intimação para a 
audiência relativa ao processo movido 
contra Irene e Vinícius. Luigi conta a 
Anely que Antônio pensa em torná-lo 
seu sucessor. Marino é acusado de 
associação com o tráfico de drogas e 
armas, e afirma aos policiais que está 
sendo alvo de uma armação. 

MODO E PREPARO

MOUSSE TROPICAL

- Bata o creme de leite na batedeira até que fique em 
ponto de chantili. Reserve.
- Hidrate a gelatina na água e dissolva-a em banho-ma-
ria.
- Coloque na batedeira com o leite, o leite condensado, o 
suco de melancia, o suco de abacaxi e bata até que fique 
homogêneo.
- Incorpore o chantili reservado, mexendo com uma co-
lher.
- Distribua a mousse em 10 taças individuais, decore 
com pedaços de abacaxi e de melancia e leve à geladei-
ra por 4 horas.

RECEITA

INGREDIENTES
1kg de creme de leite fresco gelado
1 envelope de gelatina em pó incolor e sem sabor
4 colheres (sopa) de água
1 xícara (chá) de leite
1 xícara (chá) de leite condensado
2 xícaras (chá) de suco de melancia
1/2 xícara (chá) de suco de abacaxi
Pedaços de abacaxi e melancia para decorar

VARIEDADES
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